

Presentan sistema de pago integrado en el transporte

VALPARAÍSO. Tarjetas servirán para el metro, buses eléctricos, troles y ascensores.



CIUDAD PUERTO SE CONSOLIDA EN LA VANGUARDIA DE LA CONECTIVIDAD.

El Ministro de Transportes, Juan Carlos Muñoz, llegó ayer hasta la comuna de Valparaíso para lanzar el sistema de pago electrónico integrado en todos los servicios de locomoción que ofrece la ciudad. Es así como se podrá pagar el trolebús y buses eléctricos con código QR, o usar tarjeta de crédito o billetera electrónica en el ascensor, posicionando a Valparaíso en la vanguardia de integración y soluciones tecnológicas para el transporte público.

Para supervisar la puesta en marcha, el ministro de Transportes y Telecomunicaciones, Juan Carlos Muñoz, y la alcaldesa de Valparaíso, Camila Nieto, llegaron hasta la Estación Puerto, donde se presentaron las principales novedades de este sistema aplicado en los cuatro modos de transporte eléctricos de la ciudad, potenciando también la electromovilidad y la movilidad sustentable.

El secretario de Estado destacó que “nos llena de satisfacción ver cómo el transporte público de Valparaíso va sumando nuevos atributos que elevan su calidad”, recordando que “hace unos meses presentamos sus primeros buses eléctricos y hoy estamos acá para presentar las nuevas formas de pago con códigos QR y tarjetas de crédito, débito y prepago, formas que ahora además de estar habilitadas en el tren, lo

“Nos va a permitir la integración del sistema de transporte público, a avanzar con la incorporación de las nuevas tecnologías a disposición del servicio de transportes”.

Camila Nieto
Alcaldesa de Valparaíso

estarán en buses eléctricos, trolebuses y ascensores”.

SISTEMA INTEGRADO

“Pero el avance no sólo se queda en esto, además desde hoy al combinar distintos modos de transporte eléctricos en un mismo viaje, se podrá acceder a un descuento gracias a la integración tarifaria”, anunció el Ministro.

Por su parte, la alcaldesa de Valparaíso, Camila Nieto, se mostró orgullosa de este nuevo sistema, el que potencia a la comuna respecto a su sistema de transporte público. “Nos va a permitir la integración del sistema de transporte público, a avanzar con la incorporación de las nuevas tecnologías a disposición del servicio de transporte, que tienen que estar dispuestos para que las ciudades funcionen y funcionen bien”, enfatizó la jefa comunal. ☞